

# Aktuelle Nachrichten

## News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 13. Juni 2017

[Sommerferienpass 2017 ab sofort erhältlich](#)



Der Sommerferienpass 2017 ist da! In Via Hamburg e.V. bietet wieder spannende Ausflüge und Aktionen im Jugendzentrum Tonne an. Der Ferienpass ist in Henstedt-Ulzburg im Rathaus, der Gemeindebücherei, den Schulen, der VHS und natürlich in den Jugendzentren ab sofort erhältlich. Bei den Ferienpassaktionen können alle Schülerinnen und Schüler im Alter von 6 bis 17 Jahren mitmachen.

Das JUZ Tonne ist die ganzen Ferien geöffnet und lockt mit geplanten, aber auch sehr vielen spontanen Aktionen und Spielchen rund um den Sommer.

[Weiterlesen ... Sommerferienpass 2017 ab sofort erhältlich](#)

## **News aus Henstedt-Ulzburg**

Veröffentlicht am 12. Juni 2017

### **Radfreizeit mit Erlebnisfaktor 2017**

Das Jugendzentrum Tonne/Rhen, geführt von IN VIA Hamburg e.V., bietet in den Sommerferien von 07. – 11.08. zum zweiten Mal eine Radfreizeit an. Wir fahren ins Heuhotel nach Wietzendorf/Reddingen in die Lüneburger Heide.

Die Strecke (ca. 90km) führt zuerst per Bahn zu den Landungsbrücken, dann mit dem Fahrrad durch den alten Elbtunnel, über Harburg in die Nordheide, Hanstedt, Evendorf nach Wietzendorf. Alle Jugendlichen ab 12 Jahren sind herzlich eingeladen sich anzumelden. Als Unternehmungen gibt es einen „Chilltag“ nach der langen Strecke zur Regeneration, wo im Südseecamp bei gutem Wetter im See gebadet werden kann oder bei schlechtem Wetter im Hallenbad. Bei Mini- oder Dschungelgolf soll der Tag ausklingen. Weitere Aktionen sind ein Besuch im Heide-Park und das Panzermuseum in Munster. In den Kosten von 130€ sind alle Aktivitäten, Eintritte und Unterkunft mit Vollpension enthalten.

Die Anmeldung ist in den Jugendzentren erhältlich. Das Team vom Jugendzentrum steht gerne für weitere Informationen unter 04193-762704 oder per Email [okja.h-u@invia-hamburg.de](mailto:okja.h-u@invia-hamburg.de) zur Verfügung.

## **News aus Henstedt-Ulzburg**

Veröffentlicht am 09. Juni 2017

### **[Partnerschaft mit Maurepas lebt – Franzosen kamen über Himmelfahrt zu Besuch](#)**



Die Städtepartnerschaft zwischen Maurepas und Henstedt-Ulzburg ist weiterhin lebendig. Jährlich besuchen sich Delegationen wechselseitig über das Himmelfahrtswochenende. Dieses Jahr war Henstedt-Ulzburg wieder Gastgeber für die Freunde aus Maurepas. Wie bereits vor zwei Jahren strahlte auch dieses Mal die Sonne während des Besuches der Franzosen vom 25. bis 28. Mai in Henstedt-Ulzburg.

[Weiterlesen ... Partnerschaft mit Maurepas lebt – Franzosen kamen über Himmelfahrt zu Besuch](#)

## **News aus Henstedt-Ulzburg**

Veröffentlicht am 09. Juni 2017

### **Große Freude beim Mitmachkonzert in der Kita Schulstraße**



Für den internationalen Kindertag am 1. Juni hatte sich die Kita Schulstraße einen besonderen Gast eingeladen. Der Kinderliedermacher Matthias Meyer-Göllner kam zu einem Mitmachkonzert nach Henstedt-Ulzburg. Unter dem Motto „Du singst und springst und fühlst dich riesengroß“ verbrachten die Krippen-, Kindergarten- und Hortkinder eine bunte Liederstunde mit gemeinsamem Singen und Bewegen. Zu Beginn begrüßten sich alle unter freiem Himmel und bei strahlendem Sonnenschein mit dem Lied: „Was können wir zusammen machen?“. Im Anschluss wurde zum Beispiel „Vampir-Karate“ gemacht und es ging „Ab in die Tiefe“ auf den Grund des Ozeans. Am Ende schlossen sich alle Kinder zu einer „Riesenzzappelschlange“ zusammen. Nicht nur die Kinder, auch die Erzieher hatten beim Konzert viel Spaß. Gesponsert wurde die Veranstaltung von der Raiffeisenbank, welcher nochmals ein ausdrücklicher Dank gilt.

## News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 08. Juni 2017

[Gemeindefest 2017](#)

# Gemeindefest

## „Mein Platz in der Gemeinde“



Bürgerpark Henstedt-Ulzburg

**Samstag, 17. Juni 2017**

**15:00 bis 20:00 Uhr**

**Buntes Programm der Vereine und Verbände  
für Groß und Klein mit Aktionen, Ständen,  
Bühnenprogramm und Lampion-Umzug**

*Veranstalter: Gemeinde Henstedt-Ulzburg*

*Organisation: Rattenscharf Event Agentur*

Feuerwehrmusikzug und Bürgermeister Bauer um 15 Uhr das Gemeindefest auf der Bühne im Bürgerpark. Unter dem Motto „Mein Platz in der Gemeinde“ haben die Organisatorinnen, Dagmar Buschbeck und Ramona Bücker, mit Unterstützung der 40 teilnehmenden Vereine ein tolles Programm auf die Beine gestellt.

Auf verschiedenen Plätzen finden Aktionen für Groß und Klein statt.

[Weiterlesen ... Gemeindefest 2017](#)

## News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 08. Juni 2017

[Wanderung zum Tag der Umwelt 2017 - Thema: „Biotope im Pinnautal“](#)



In Erinnerung an die Eröffnung der Konferenz der Vereinten Nationen zum Schutz der Umwelt am 5. Juni

1972 in Stockholm haben die Vereinten Nationen und später auch die Bundesrepublik Deutschland den 5. Juni zum jährlichen „Tag der Umwelt“ erklärt. Alle staatlichen und kommunalen Stellen sind seitdem aufgerufen, diesem Appell zu folgen und Veranstaltungen durchzuführen, die zu umweltbewusstem Verhalten motivieren sollen. Das Schwergewicht liegt auf örtlichen Aktivitäten, die von Kommunen und Schulen, von Firmen, Umweltverbänden und anderen Vereinigungen durchgeführt werden.

[Weiterlesen ... Wanderung zum Tag der Umwelt 2017 - Thema: „Biotope im Pinnatal“](#)

## **News aus Henstedt-Ulzburg**

Veröffentlicht am 08. Juni 2017